

LOCAL | Política

Según Pérez Cabello, el PA es el partido que más claramente ha plasmado en su programa que la gestión del agua vuelva a ser pública

El candidato andalucista critica el silencio de otros partidos al respecto

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 15 de mayo de 2015 - 18:15



La remunicipalización del ciclo integral del agua, el empleo y la mejora de las vías de comunicación son tres de las grandes propuestas sobre las que descansa el programa con el que concurre a los comicios del próximo 24 de mayo el Partido Andalucista de Priego.

Así se puso de manifiesto en el transcurso de una comparecencia ante los medios celebrada en la Fuente del Rey, en la que el candidato andalucista a la Alcaldía, Juan Carlos Pérez Cabello, que estuvo acompañado por varios integrantes de su candidatura, analizó estos y otros aspectos de su programa

En relación al que sin lugar a dudas ha sido uno de los temas candentes durante la legislatura que ahora finaliza, Pérez Cabello indicaba que todo lo que el PA ya vaticinaba en 2010 sobre este tema, recogido en su día en un boletín editado por el partido y que ahora han vuelto a reproducir en una

nueva publicación, “se ha cumplido punto a punto”.

En este sentido, el candidato andalucista a la Alcaldía hacía referencia al voto decisivo de PSOE e IU para que se produjera la privatización del servicio, así como la abstención del PP, “por cuestiones meramente formales”, recordando la subida del recibo y en qué se gastó el dinero el Ayuntamiento con los cuatro millones de euros recibidos.

De ahí que Pérez Cabello anunciara que, como aparece recogido en el programa de gobierno del PA, “uno de nuestros primeros compromisos con la ciudadanía es precisamente que la gestión del ciclo integral del agua vuelva a ser íntegramente municipal”, añadiendo que el PA, “fuimos los primeros en decirlo en la legislatura que ahora termina y ahora somos los que más claramente hemos plasmado esta propuesta”.

En este sentido, el candidato andalucista haciendo referencia a que otros partido, en alusión al PP, “andan muy callados con este asunto”, añadiendo que en los últimos tiempos, “no han sido precisamente diligentes a la hora de convocar la comisión mixta del agua, de propiciar las medidas que se aprobaron en esa moción conjunta para crear esa comisión”. Silencio del PP, ante el que Pérez Cabello mostró su “preocupación”, criticando igualmente que el PSOE, “escurra el bulto en una decisión que fue tomada por los 10 concejales que entonces tenía el PSOE en la Corporación”.

Igualmente, el candidato del PA apuntaba que el “posible beneficio que genere la prestación del servicio por una empresa municipal, como otros servicios públicos, debe quedarse en Priego y revertir en los ciudadanos de Priego”.

Por otra parte, Pérez Cabello hizo referencia a otro de los ejes del programa electoral de los andalucistas como es la creación de empleo, indicando en este sentido que durante la legislatura que ahora finaliza, no se ha conseguido reducir el número de desempleados, “pese a que era uno de los proyectos estrellas del PP”. Para dar respuesta a esta situación el PA ha incluido en su programa un Plan de Empleo, con una serie de medidas concretas relacionadas con todos los sectores productivos.

Junto a estos dos objetivos, el candidato andalucista no pasó por alto la situación de las vías de comunicación en el término municipal, ya que como añadía, “este es otro de los objetivos del programa de nuestro programa de gobierno”. Según Pérez Cabello, unas buenas vías de comunicación, “facilitan el desarrollo del municipio, mientras que por el contrario, unas malas comunicaciones lastran su desarrollo”, recordando que el PA ha sido muy reivindicativo en este asunto, “ya que muchas de las obras en carreteras que se han hecho en nuestra comarca han sido propiciadas por iniciativas del PA”.

Finalmente, Pérez Cabello anunciaba que su formación seguirá liderando esta reivindicación, haciendo un llamamiento a toda la ciudadanía para que se sume a esta demanda, “ya que si todos juntos mostramos ante la administración autonómica esa fuerza, estamos seguros de que conseguiremos ese objetivo”.